

HEPPENHEIM 05. November 2010 | e |

Einstimmung auf Kampagne

Fastnacht: Landesverband Rheinland-Pfalz der Föderation Europäischer Narren feiert Ordensfest in Heppenheim Kupferkessel

HEPPENHEIM *Die Fastnachtskampagne 2010/2011 in Heppenheim hat dieses Jahr bereits vor dem 11.11. begonnen, heißt es in einer Pressemitteilung. Am vergangenen Samstag wurde nämlich ...*

Die Fastnachtskampagne 2010/2011 in Heppenheim hat dieses Jahr bereits vor dem 11.11. begonnen, heißt es in einer Pressemitteilung. Am vergangenen Samstag wurde nämlich bereits ein Ordensfest der Föderation Europäischer Narren (FEN), Landesverband Rheinland-Pfalz/Elsass im Regionalverband »Nibelungenland«, im Vereinshaus gefeiert.



| Q |

Prost: Mit Sekt begann das Ordensfest der Europäischen Narren am Fastnachtsbrunnen. Foto: Köppner

Dieser Verband wird geleitet von dem in Heppenheim bekannten Fastnachter Siegmund Mendyk, der mit Ulrich Knorr (Schriftführer im Landesverband FEN) das Ordensfest organisierte. Die Teilnehmer, die unter anderem aus Mainz, Ingelheim, Alzey, Landau und Rüsselsheim anreisten, seien vom Programm hellauf begeistert gewesen, heißt es weiter. Bei einer Altstadtführung besuchte die Gruppe das Feuerwehrmuseum von Rudolf Kohl. Bei einem Sektempfang am Fastnachtsbrunnen wurden Geschichte und Entstehung des Brunnens erläutert.

Das Ordensfest am Abend wurde neben den Ordensehrungen mit einem kleinen karnevalistischen Programm bereichert. Es wirkten mit das Ballett der Karnevalsgesellschaft Zwingenberg, Zugmarschall Bernd Böhm aus Lorsch sowie Raima Gürtler und Achim Krüger aus Heppenheim. Außerdem bereicherten zwei Tanzmariechen aus der Pfalz mit gekonnten Darbietungen das Programm. Die musikalische Begleitung von Mike und Volker und das Ambiente trugen zum Erfolg bei.

Der Vizepräsident der FEN-Deutschland Karl-Heinz Schäfer aus Rümmelsheim (Rheinhessen) bedankte sich für den herzlichen Empfang und die gute Organisation in Heppenheim. Schäfers Dank galt auch den vielen Gästen aus Heppenheim, Ehrenzugmarschall Werner Hell, dem Freund der Fastnacht Herbert Manck und den zahlreichen Mitgliedern und Freunden des Heppenheimer Jahrgangs 46/47 für die Unterstützung.